

Pressemitteilung
Nr. 106/2024

Neue Deckengebläse von Miele – stilvolle Performance über der Kochinsel

- ▶ Vielfältige Gestaltungsoptionen, flache Bauweise und einfache Installation

Gütersloh/Rödinghausen, 20. September 2024. – Eine zum Wohnbereich offene Küche mit einer Kochinsel im Zentrum – wer seine Küche so plant, entscheidet sich oft für ein Deckengebläse. Denn diese Art von Dunstabzug integriert sich unauffällig in den Raum, kann aber auch als Blickfang dienen und beseitigt in beiden Fällen effektiv Essensgerüche. Mit einer neuen Generation von Deckengebläsen, die im Kompetenzzentrum für Lüftungstechnik im sauerländischen Arnsberg gefertigt werden, setzt Miele sowohl optisch als auch technisch Akzente.

Beim Design ist die Auswahl nahezu unbegrenzt. Die Hauben gibt es in den neuen Farbtönen Mattweiß und Mattschwarz, dazu kommt eine Variante in Edelstahlausführung. Bei allen Modellen können die Paneele sogar lackiert oder foliert werden – mehr individueller Gestaltungsspielraum geht nicht. Die Geräte sind 50 Zentimeter tief und wahlweise 90 oder 120 Zentimeter breit.

Eine Besonderheit der Deckengebläse ist die flache Bauhöhe und ein neuartiges Klick-System für die einfache und komfortable Installation oder Nachrüstung in der Küche. Möglich ist auch ein Umluftbetrieb, für den es keine Abluftkanäle braucht, da der Aktivkohlefilter in die Haube integriert ist (Plug & Play Installation). Ein Miele-Qualitätsmerkmal sind die spülmaschinentauglichen zehnlagigen Metallfettfilter, die mit einer Decklage aus Edelstahl die Filter dauerhaft vor Verfärbung schützen. Miele verwendet kraftvolle und dennoch sparsame Gebläse, die die Energieeffizienzklasse A+ erreichen und besonders leise sind. Die Deckengebläse sind Con@ctivity-fähig und passen ihre Leistungsstufe automatisch dem Kochgeschehen an. Wer mag, kann die Leistung aber auch über die beiliegende Fernbedienung regulieren.

Bei den Spitzenmodellen sorgen warm- und kaltweiße LED-Leuchten für die Ausleuchtung des Kochbereichs – über die Miele App dimmbar und in der Farbtemperatur zwischen 2.700 (Warmweiß) und 6.500 Kelvin (Kaltweiß) einstellbar. Die Deckengebläse verstehen sich auch auf stimmungsvolle Lichtszenarien. Dafür sorgt eine Ambientebeleuchtung (MyAmbientLight) mittels LED-Streifen am Haubenkörper.

Medienkontakt

Julia Cink

Phone: +49 5241 89-1962

E-Mail: julia.cink@miele.com

Über das Unternehmen: Miele gilt als weltweit führender Anbieter von Premium-Hausgeräten, mit einem begeisternden Portfolio für die Küche, Wäsche- und Bodenpflege. Hinzu kommen Maschinen, Anlagen und Services für den Einsatz etwa in Hotels, Büros oder Pflegeeinrichtungen sowie in der Medizintechnik. Seit seiner Gründung im Jahr 1899 folgt Miele seinem Markenversprechen „Immer Besser“, bezogen auf Qualität, Innovativität, Performance und zeitlose Eleganz. Mit seinen langlebigen und energiesparenden Geräten unterstützt Miele seine Kundinnen und Kunden darin, ihren Alltag möglichst nachhaltig zu gestalten. Das Unternehmen befindet sich weiterhin in der Hand der beiden Gründerfamilien Miele und Zinkann und unterhält 15 Produktionsstandorte, davon acht in Deutschland. Weltweit arbeiten etwa 22.700 Menschen für Miele; der Umsatz betrug zuletzt 4,96 Mrd. Euro. Hauptsitz ist Gütersloh in Westfalen.

Zu diesem Text gibt es vier Fotos



Foto 1: Harmonisch fügt sich das neue Deckengebläse im Farbton Mattweiß ins Küchenumfeld ein. (Foto: Miele)



Foto 2: Für dunkler gestaltete Koch- und Wohnbereiche bietet Miele jetzt Deckengebläse im Farbton Mattschwarz. (Foto: Miele)



Foto 3: Streichen, folieren, lackieren – bei allen Modellen besteht die Möglichkeit, das Paneel individuell zu gestalten. (Foto: Miele)



Foto 4: Auf Wunsch tauchen ausgewählte Modelle den Raum in ein stimmungsvolles, indirektes Licht (MyAmbientLight) – bequem über die Miele App stufenlos steuer- und dimmbar. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns:

-  @Miele.DE
-  @miele_com
-  Miele